



Spontane Müllsammelaktion von Mooser Grundschulern

Moos. (tfr) „Not macht erfindereich“; dies beweist eine spontane Aktion der dritten Klasse der Grundschule Moos. Da derzeit aufgrund der Corona-Lage Sportunterricht in der Halle nur mit Maske erlaubt ist, versuchen die Lehrerinnen, so es das Wetter zulässt, auf

Sportaktionen an der frischen Luft auszuweichen. So wurden in den vergangenen Tagen oft Spaziergänge, Besuch von Spielplätzen, Wald- oder Heckenerkundungen durchgeführt. Weil die dritte Klasse bei einem Spaziergang immer wieder Müll in der Natur entdeckt hatte,

beschloss die Klassenleiterin Karin Zink zusammen mit ihren Schützlingen spontan, eine Müllsammelaktion durchzuführen. Ausgestattet mit Müllsäcken und Greifzangen gingen die Kinder auf Tour und das Ergebnis waren nach zwei Schulstunden mehrere Säcke, die voll wa-

ren mit Folien, Verpackungsresten, Dosen, Mund-Nasenschutz-Masken, Tempos und vielem anderen, was nicht in die Natur gehört. Schulleiterin Tanja Anthofer nahm die erfolgreichen Müllsammler am Schulhaus wieder in Empfang und bedankte sich für die gute Aktion.